

# *Iraq resalta apoyo de Irán e insiste en que EEUU retire su personal militar del país*

---



Bagdad, 5 ago (RHC) Las Fuerzas Armadas de Iraq resaltan el apoyo de Irán en la lucha contra Daesh y piden la culminación de la decisión del Parlamento sobre el retiro de Estados Unidos del país.

El portavoz del Mando de Operaciones Conjuntas del Ejército iraquí, el general de brigada Yahya Rasul, afirmó que la valentía del pueblo y las Fuerzas Armadas de Irak liberó al país árabe de las manos de los grupos terroristas, no la presencia de las fuerzas militares extranjeras.

“Esto lo hemos reiterado otra vez. En las operaciones de liberación no necesitamos las fuerzas foráneas y ahora tampoco las necesitamos en las operaciones de eliminación de los remanentes de Daesh (acrónimo en árabe del grupo terrorista EIL). Nuestras fuerzas son capaces por sí mismas de llevarlo a cabo”, dejó claro la autoridad militar iraquí.

El vocero recalcó que el siguiente paso en la salida de las fuerzas extranjeras es la retirada de las tropas estadounidenses de sus bases en Iraq, entre ellas la base de Al-Tayi en el norte de Bagdad (capital iraquí) y varios otros aeródromos.

El general Rasul elogió el papel que desempeñó Irán en la lucha contra EIL en Iraq. “No olvidaremos a todos los que estaban con nosotros, incluida la República Islámica de Irán que acudió a ayudar a Iraq desde el comienzo de la llegada de Daesh a Bagdad”, subrayó.

El Parlamento iraquí aprobó el 5 de enero una resolución solicitando al Gobierno cancelar la solicitud de asistencia de EE.UU. y poner fin a la presencia de sus fuerzas. Los legisladores iraquíes decidieron tal medida en respuesta a la agresión protagonizada por Estados Unidos en Bagdad que causó la muerte del comandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán, el teniente general Qasem Soleimani, y del subcomandante de las Unidades de Movilización Popular de Irak (Al-Hashad Al-Shabi, en árabe), Abu Mahdi al-Muhandis, y de otros militares iraníes e iraquíes.

El terrorismo de EEUU no solo ha generado un consenso contra Washington en Irak, sino en Irán y otros países de la región. Las autoridades persas afirman que los asesinos de los dos altos comandantes iraní e iraquí no conocen los impactos de su martirio o movimientos que pondrán fin al imperialismo.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230638-iraq-resalta-apoyo-de-iran-e-insiste-en-que-eeuu-retire-su-personal-militar-del-pais>



**Radio Habana Cuba**